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LA DEPUTATASULLA GIUNTA GRILLO: “RIMODULARE LE DELEGHE ASSESSORIALI”

E
leonora Lo Curto, deputata
all'Ars, ha ricoperto ruoli
diversi all'interno delle isti-

tuzioni a tutti i livelli. Tra un anno
i siciliani ritorneranno al voto,
proviamo a tracciare un primo bi-
lancio su questi quattro anni di at-
tività di governo. Onorevole che

giudizio si può dare sulla giunta

guidata da Nello Musumeci?

“Come per tutte le altre istituzioni e a qualsiasi livello, la
pandemia di covid ha condizionato l'attività di chi era ed
è chiamato a gestire la cosa pubblica. Tuttavia anche con
una certa tempestività il governo è riuscito a dare vita a
diversi ristori nei confronti delle varie categorie sociali”.

Intanto però la vita in una re-

gione complessa ed articolata

come la Sicilia è continuata mal-

grado l'epidemia. Diversi settori

hanno bisogno di una chiara

azione di governo. Lei fa parte

della commissione Bilancio della

regione. Cosa ci può dire? “In-
tanto che bisogna spiegare bene a
quanti ancora non lo sanno che

quando si parla di opere pubbliche deve esserci un pro-
getto cantieràbile. Io mi sono raccordata con i tecnici e gli
amministratori della nostra provincia e ho proposto emen-
damenti per oltre 8 milioni di euro di spesa. [ ... ]

...continua in quarta

Lo Curto: “Mi ricandido all'Ars con l'Udc”

L
a realizzazione delle piste ciclabili a Mar-
sala continua ad occupare uno spazio im-
portante nel dibattito politico cittadino.

Dopo le varie problematiche della pista ciclopedo-
nale dello Stagnone, nei giorni scorsi, il sindaco
Grillo ha annunciato che prima di procedere al-
l’avvio dei lavori, già finanziati dall’UE, del tratto

compreso tra la Salinella e le Cantine Florio, in-
tende approfondire le criticità riguardanti viabilità
e parcheggi con il parere di Municipale e Commis-
sioni. Posizione già criticata da Legambiente che
ritiene “un grosso errore fermare l’iter ammini-
strativo per la realizzazione delle piste ciclabili
già finanziate”. Per il neo presidente del circolo

Marsala-Petrosino di Legambiente Giuseppe Ma-
rino, quello dell'Amministrazione con la futura
pista del Lungomare Mediterraneo "...  è di fatto
l’annuncio dell’affossamento definitivo di questa
ciclopedonale e di tutte le altre ancora da realiz-
zare”. [ ... ]

...continua in seconda

Piste ciclabili, Legambiente: "Le stanno affossando"
IL CIRCOLO CRITICA L’AMMINISTRAZIONE SULLO STOP ALL’ITER DELL’OPERA SUL LUNGOMARE
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

2.644ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

10  Settembre Differenza
rispetto al 9 Settembre

-56

421 -462

71 -7

15.990 +154

378 0

332 +15

30 -1

“UN ALTRO SFORZO PER NON SCIVOLARE IN ZONA ROSSA O ARANCIONE”

P
rosegue fino al 30 settembre la campagna vaccinale
anti-Covid a Petrosino. E in vista dei prossimi appun-
tamenti con la somministrazione dei vaccini il sindaco

Gaspare Giacalone lancia un messaggio ai cittadini petrosi-
leni. "La nostra comunità ha risposto bene all’iniziativa
messa in campo dall’Azienda sanitaria provinciale e i nu-
meri relativi alla somministrazione delle dosi sono confor-
tanti. Ma adesso è arrivato il tempo di fare un ulteriore sforzo
per far sì che il più ampio numero di petrosileni si vaccini...

è per questo che mi rivolgo a tutti coloro che non si sono an-
cora vaccinati. Fino al 30 settembre sarà attivo l’hub vacci-
nale presso il Poliambulatorio di via Cafiso: il personale Asp
vi accoglierà ogni lunedì, mercoledì, venerdì e sabato. In al-
ternativa, potete sempre rivolgervi per la vaccinazione anche
ai vostri medici di base. Vi ricordo anche che se non rag-
giungiamo una certa percentuale di persone vaccinate il no-
stro Comune potrebbe essere dichiarato zona arancione o
anche zona rossa...".

Vaccini a Petrosino, l’appello del sindaco

SI PARLA DI RIMODULARE IL BUDGET  MA PER LE STESSE FINALITÀ

L
a rivisitazione del progetto Acqua.Sal, già ap-
provato dal Dipartimento della Pesca Mediter-
ranea della Regione Siciliana, già predisposto

dalla precedente Amministrazione, è stato oggetto
dell’incontro a Marsala tra gli enti partner del progetto.
L’obiettivo del progetto ACQUA.Sal è quello di con-
tribuire allo sviluppo economico del territorio attra-
verso la realizzazione di una salina “multifunzionale”,
sia la valorizzazione di attività produttive sostenibili di

tipo tradizionale (sale e piscicoltura), ma anche per la
promozione di interventi innovativi come l’acquacol-
tura multi-trofica. Il sindaco Grillo e l'assessore Ala-
gna, con i rappresentanti di Gal Elimos, Flag con i
gestori di Villa Genna e Saline Lazara, si sono video-
collegati con Andrea Santulli (Consorzio Universitario
Trapani) e Roberto Fiorentino (Direttore della Riserva).
Si parla della riformulazione del budget di progetto, ora
di 900mila euro.

Saline: Acqua.Sal, si rivisita il progetto 

DALLA PROSSIMA SETTIMANA SENSO UNICO VERSO MARSALA IN ZONA PAKEKA

S
aranno effettuati a partire dalla prossima settimana i lavori di messa in sicurezza della Strada Provinciale 84, la lito-
ranea per i lidi che da Marsala giunge fino a Petrosino. Nei mesi scorsi Grillo aveva interessato del problema l'as-
sessore regionale Falcone per il reperimento di fondi. Tra l’altro, la messa in sicurezza della litoranea è essenziale

per la progettualità attualmente in corso per il noto progetto Waterfront che valorizzerà l’area d’ingresso al Lungomare
Florio. Il Lungomare, inoltre, risulta difficilmente transitabile per la presenza di alghe e detriti sul manto stradale. Una si-
tuazione nota al Libero Consorzio che ora, reperite le risorse, avvierà le opere per rendere sicura la viabilità sulla SP 84 e
scongiurarne la chiusura. I lavori inizieranno quando calerà l'afflusso dei bagnanti.  Gli interventi (che dovrebbero terminare
ad ottobre), nella prima fase riguarderanno la carreggiata lato mare e sarà disposto un senso unico di marcia con direzione
Marsala, dall’incrocio in corrispondenza del Lido Pakeka e fino all’altro incrocio con la via Tripoli.

Lidi: lavori stradali e "sicurezza alghe"

I
n prossimità dell’avvio del nuovo anno scola-
stico, è stato pubblicato sul sito istituzionale del
Comune di Marsala il nuovo orario del Servizio

Municipale Autotrasporti. Sarà operativo dal pros-
simo 13 settembre. Si trovano sul sito istituzionale
del Comune di Marsala alla voce "Atti pubblici",
"Avisi Importanti", "2021", "Settembre". 

Nuovi orari dei
bus di Marsala 

Randagismo: dopo l’attacco di FI,
la relazione dell’assessora Young 

[ Piste ciclabili, Legambiente: "Le stanno affos-

sando" ] - “Spiace constatare – afferma Marino –
che ad oltre un anno dal suo insediamento le po-
litiche “green” dell’attuale governo della città
siano del tutto inesistenti in tutti i settori, a partire
dai rifiuti, passando dall’abbandono dello Sta-
gnone, per finire a zero idee e proposte per ridurre
l’impatto dei mutamenti climatici i cui effetti
drammatici ci coinvolgono direttamente. A ciò si
aggiunga la miopia della politica locale e degli
operatori turistici. Secondo uno studio della Fon-
dazione Univerde il 74% dei consumatori sceglie
vacanze sostenibili per convinzione, ma anche per
ragioni sanitarie. Marsala può far fronte a questa
crescente richiesta, non rinunciando a opere già
finanziate, e dunque realizzabili entro la prossima
estate, che incrementano i turisti attratti dalla mo-
bilità lenta e sostenibile. Conservare lo status quo
di privilegi e comodità di pochi cittadini per man-
tenere un presunto consenso elettorale, pregiudica
il futuro dei giovani a cui anche questa ammini-
strazione, se non invertirà prestissimo la dire-
zione, consegnerà in eredità un pianeta martoriato
dall’inquinamento...”.

CONTINUA DALLA PRIMAS
ul randagismo e di come
migliorare il “servizio ca-
nile” a Marsala, ha presen-

tato una puntuale e circostanziata
relazione l’assessore della
“Giunta Young” Gloria Genna,
delegata OIPA, dopo confronto
con l'assessore al ramo, Michele
Gandolfo. I punti essenziali della
relazione, per Genna sono: la
presa di coscienza del problema
dell'Amministrazione Grillo ri-
spetto al passato; la cooperazione

tra più enti, Comune, Asp e Vo-
lontari;  favorire l’ingresso in ca-
nile di femmine intere al fine di
evitare cucciolate indesiderate;
per legge, pur essendo la struttura
effettivamente satura, in canile
vanno accolti i cani mordaci, ma-
lati o incidentati perchè il Co-
mune è troppo vasto e il canile ha
solo 190 posti per contenere tutti
i randagi; i regolamenti comunali
sono in via di revisione e saranno
aggiornati per migliorare il servi-

zio; per incentivare le adozioni,
sarà a breve attivato il nuovo sito
del canile che consentirà di visio-
nare i cani adottabili; saranno for-
nite al canile alcune attrezzature
necessarie, saranno calendarizzati
gli interventi di manutenzione,
verrà migliorato il servizio offerto
dai Vigili Urbani attraverso la for-
mazione; saranno incentivate le
sterilizzazioni attraverso progetti
in sinergia con le Associazioni. 
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E
sce in tutte le librerie “Il
denaro non vale nulla”, il
nuovo libro di Roberto

Tumbarello. Tutti dovrebbero
leggerlo perché fa capire qual è
il confine tra il denaro e alla
vita. Tanto più che si legge tutto
d’un fiato. Lo presenterà col pa-
trocinio del Rotary Club Mar-
sala, nei locali all'aperto della

Mostra di Pittura, al Convento
del Carmine, venerdì 17 settem-
bre alle 19. Introdurrà il notaio
Daniele Pizzo, presidente del
Rotary. Dialogherà con l’autore
la professoressa Maria Grazia
Sessa. Organizza la libreria
Mondadori di Giuseppina Pavia.
Con una ricca e piacevole aned-
dotica il saggio suggerisce di

servirci del denaro per godere
della vita. Infatti, come in tutti
i libri del giornalista marsalese,
al centro c’è la vita, preziosa e
irripetibile, purtroppo fugace e
troppo breve. Ecco perché non
serve accumulare denaro, che,
se non si spende, non ha alcun
valore. 

Si presenta al Carmine il libro di Roberto Tumbarello

“H
o avuto modo di
apprezzare la bel-
lezza e lo straordi-

nario patrimonio culturale,
storico, economico e turistico
del vostro territorio. Durante i
piacevoli giorni trascorsi a
Marsala ho avuto anche il piacere di conoscere e incon-
trare diversi operatori economici ed imprenditori, so-
prattutto del comparto agroalimentare ed enologico, che
mi hanno fatto scoprire delle autentiche eccellenze”. E’
il primo pensiero che ci esprime l’Importatore che opera
in Kazakistan, Giuseppe Ornago, invitato in Sicilia dalla
Volare Consulting, azienda che si occupa di intermedia-
zione con i mercati esteri. Dal 30 agosto al 3 settembre
si sono svolti degli incontri esclusivi per porre le basi a
nuove forme di collaborazione tra gli imprenditori del
trapanese e le realtà economicamente più solide che ope-
rano in Kazakistan, nella Federazione Russa e in Uzbe-
kistan. Visite in cantina, degustazioni, racconti: questi i
protagonisti del viaggio nella Sicilia Occidentale che la
Volare Consulting, azienda che lavora con importatori
esteri, ha organizzato per un importante operatore eco-
nomico che gestisce un Multifunctional Building di circa
6000 mq dedicato esclusivamente al Made in Italy, ri-
volto al B2B, che ha sede ad Almaty, in Kazakistan. “Le
vostre eccellenze, proprie del patrimonio storico e cul-
turale del luogo, dovrebbero essere presentate e pro-
mosse anche nei mercati esteri particolarmente sensibili

alla qualità ed alla unicità del
prodotto Made in Italy come il
Kazakistan” afferma Ornago. Il
Multifunctional Building di Al-
maty gestito dall’importatore
dispone di spazi dedicati al-
l’esposizione e vendita dei pro-

dotti. Ulteriormente, le aziende selezionate nel settore
del food&beverage avranno la possibilità di posizionare
i propri prodotti sia nell’Enoteca che nel Ristorante in-
terno al centro, ampliando così le proprie possibilità di
vendita anche al B2C. “Sarò felice di farmi portavoce
delle esperienze, del calore e dell’accoglienza che mi
sono stati rivolti, sia per l’ottima collaborazione che ab-
biamo già avviato da tempo con alcune aziende del ter-
ritorio, sia in visione di quelle future per cui abbiamo
gettato le basi durante la mia presenza in Sicilia. La mia
intenzione è di voler far conoscere sempre di più un ter-
ritorio così ricco di storia, cultura e tradizioni”, dice l’im-
portatore. Inoltre, grazie agli incontri avuti tra
l’importatore che opera nella Federazione Russa con al-
cuni operatori italiani nel settore del turismo, sarà sem-
pre più facile implementare i viaggi incoming in Italia,
permettendo così alle aziende di far conoscere il proprio
brand e i propri prodotti. Questi incontri sono stati sup-
portati dalla Puleo spa, azienda produttrice di impianti
industriali e attrezzature per il processo di vinificazione,
e dalla E4DV srl, società di servizi energetici, due im-
portanti realtà marsalesi leader nel loro settore.

A Marsala incontri tra imprenditori ed operatori,
presente anche l’importatore in Kazakistan

LO SPETTACOLO DIVERTENTE DOMENICA 12 SETTEMBRE CON MUSICA DAL VIVO

A San Pietro “il peccato originale” di Sipario

I
l Complesso Monumentale
San Pietro di Marsala, ospi-
terà domenica 12 settembre,

alle ore 21.30, “Adamo ed Eva…
peccato sia originale”, spettacolo
della Compagnia Sipario. Un
originale percorso sulla vita, su
tutte le volte che ci è sembrata fi-
nire per poi ritrovarla misteriosa

e bella. La vita, è fidarci dei no-
stri sentimenti, affrontarla diffi-
coltà e rischi, trovare la felicità,
valorizzare i ricordi ed imparare
dal passato. La verve di Vito
Scarpitta (cuntista) e l’esilarante
simpatia di Dalila Pace (la Pas-
sione) artista di Sicilia cabaret,
con le voci di Claudia Scirè e

Francesco Di Bernardo, Enza
Giacalone (La Vita), Maria Te-
resa Maggio (la Purezza) e tutto
il cast della Sipario. Sul palco i
musicisti Natale Montalto (fisar-
monica), Giò Ingrassia (piano-
forte) e Salvo Lo Grasso
(chitarra). Info 320.8011864 -
Biglietti Liveticket.it. 
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[ Lo Curto: “Mi ricandido all'Ars

con l'Udc” ]- Si tratta di una serie di
progetti pronti, che dopo l'approva-
zione della giunta regionale entro 90
giorni potrebbero essere avviati a rea-
lizzazione. Due di questi, per un am-
montare di 700 mila euro,
riguardavano due scuole di Marsala”.
Lei ne parla come se ci fosse un in-

toppo che impedirà la loro messa in

opera. “Non sono soddisfatta è inutile
nasconderlo. La commissione ha la-
vorato tutto il mese di luglio. Ab-
biamo individuato diversi progetti
proposti dalla giunta che non erano
neppure definitivi. Li abbiamo emen-
dati, ma il governo regionale ha reite-
rato la propria proposta. Lo ripeto per
essere pronto e “spendibile”, nell'in-

teresse delle comunità, un progetto
deve essere cantieràbile”. Nel giudi-

zio sulla giunta Musumeci pesa il

fatto che la Sicilia è l'ultima come

soggetti vaccinati e la prima come

numero dei contagi e che ha cam-

biato e poi rimesso al suo posto l'as-

sessore alla Salute, Ruggiero

Razza? “Non entro nel merito della
vicenda giudiziari dell'assessore
Razza. Ma voglio ricordare che anche
tante altre regioni che vantavano re-
altà sanitarie di primissimo livello, lo
scorso anno si sono trovate in forte
difficoltà. Il problema da noi la par-
ziale mancanza di responsabilità dei
cittadini. I siciliani debbono capire
che per adesso l'unico modo per com-
battere il covid, è il vaccino. Invito

tutti a vaccinarsi”. Lei è dirigente di

un partito. Secondo il suo parere

Nello Musumeci deve ricandidarsi?

“Secondo me si. Io però mi occupo
del gruppo parlamentare dell'Udc che
guido come presidente. Nel mio par-
tito, a cominciare dal segretario na-
zionale Lorenzo Cesa e dagli
organismi dirigenti regionali, sono
altri che decidono queste cose parte-
cipando alle riunioni politiche che in-
cominceranno a breve”. Nel centro

destra sembra definitivamente

“abortita” l'ipotesi della costru-

zione del grande centro. Lei era fa-

vorevole, che ne pensa? “Che un
dialogo tra le forze moderate che
guardano a sinistra o a destra, deve
continuare”. Lei si ricandiderà? “Si”

Con quale lista? “Capisco quello che
vuole dire, sono girate voci di una
mia possibile presenza in altra lista di
centro destra. Io sarò ai nastri di par-
tenza con la lista dell'Udc”. In con-

clusione ci si avvia ad un anno di

giunta Grillo, che giudizio si può

dare sull'amministrazione marsa-

lese? “Al netto del ragionamento che
facevamo sul Covid, posso dire che il
gruppo dell'Udc e il nostro assessore
di riferimento hanno lavorato ed ela-
borato, assieme al partito e con la mia
presenza, alcune nuove proposte.
Chiederemo un incontro a breve con
il sindaco dove proporremo anche la
rimodulazione delle deleghe e una
sorta di pienezza di azione da asse-
gnare ai singoli assessori”.

CONTINUA DALLA PRIMA

P
er il Circolo Velico di
Marsala positive trasferte
nella Gara regionale di

Canoa Sicilia-Calabria a Lorica
e a Caldonazzo (Trento) per il
Meeting delle Regioni e Canoa-
giovani. Gli atleti lilybetani, pre-
parati da Celestino Frazzitta e
dal tecnico Nunzio Tomaselli
hanno conquistato 16 podi: 4
medaglie d’oro, 7 di argento, 5
di bronzo, 6 quarte posizioni e
un quinto e un sesto posto.
Primo Gabriele Guardino nel
K1 m. 200 Ragazzi e 2°  nel k1
m. 500; Guardino con Fabrizio
Falco primi nel k2 m. 200 Ra-
gazzi, mentre Falco è giunto 3°
nel k1 m. 500; 1° posto per Ga-
briel Lo Grasso nel 4.20 Allievi
b m. 200 e 2° gradino del podio
nel k2-520 m. 200; Lo Grasso e

Gabriele Laudicina terzi sui m.
200; l’Allievo Alberto Napoli è
arrivato 1° nella categoria k2-
520 m. 200 e 2°  nel k1-420 m.
2000; Luca Casano conquista un
2° posto nel K1 Cadetto m.
2000; Marco Carta è 2° nei Ca-
detti B k1 m. 200; Claudio Len-
tini giunge 3° in k1-420 m. 200;

Alessandro Pegno è 2° nella ca-
tegoria k1 m. 1000 Ragazzi e 4°
nei m. 200; Salvatore Guardino,
infine, è quinto nel k1 senior m.
1000 e nei m. 500, mentre è ar-
rivato al 4° posto nei m. 200.
Nel lago di Caldonazzo si è
svolto invece il Meeting delle
Regioni, la gara più importante

e prestigiosa per le categorie Al-
lievi e Cadetti (dagli 11 ai 14
anni ) che corrisponde ai Cam-
pionati Italiani Giovanili. Ogni
giovane atleta mira a raggiun-
gere questo traguardo alla fine
di ogni stagione nelle qualifiche
regionali, al fine di rappresen-
tare la Sicilia. Questi i podi: il

Cadetto B Marco Carta è giunto
3° sul K2 m. 2000, 1° nel K1 m.
200 e 4° nel K4 m. 200;  il Ca-
detto A Luca Casano è 5° sui m.
2000 e 4° sui m. 200; l’Allievo
B Alberto Pegno arriva al 2°
posto nel K 4 m. 2000 e 1° nel
K 1 m. 200 e nel k2-520 con
Gabriele Laudicina; quest’ul-
timo è anche 3° nei m. 200;
l’Allievo B Gabriel Lo Grasso
è 1° nel k2-520 m. 2000, 1° nel
k1-420 m. 200, conquistando
anche due medaglie d’argento,
una nel k1-420 m. 2000 e un’al-
tra nel k4 m. 2000. Nella staf-
fetta Allievi B m. 200 i canoisti
marsalesi erano giunti al primo
posto ma sono stati poi squali-
ficati per una partenza antici-
pata definita “discutibile” da
uno dei quattro atleti. 

Canoa: dalla Calabria fino a Trento, tutti i podi del Circolo Velico Marsala


